Encore une fois vous avez répondu présents! Vous les bénévoles, vous les artistes, vous les musiciens, vous les techniciens!

Cette belle après midi vient couronner le travail conduit depuis maintenant plusieurs mois, et plus intense encore tout au long de cette journée de dimanche.

Bravo à vous toutes et à vous tous, engagés jusqu'au bout du cœur, partenaires indéfectibles, qui avez été formidables. Sans vous, rien de tout cela n'aurait été possible.

Ce succès, c'est le vôtre, ces gens heureux dans cette belle salle ou sur la scène, c'est aussi et beaucoup grâce à vous.

Je suis fier de pouvoir compter sur vous,-même dans ces moments de grande tension, de stress. Que c'est bon de pourvoir se reposer sur vous.

Merci encore pour votre investissement total et sans état d'âme. Bien au delà des petites contrariétés qui sont inévitables, vous répondez toujours présents et ça c'est magnifique!

Tout n'est jamais parfait, tout reste à améliorer, mais c'est aussi cela qui nous fait progresser chaque année.

Loin des grands discours, des petites critiques, nous avons tous ensemble réussi!

Un public comblé, des artistes ravis, et les caisses d'A.H.I pleine. BRAVO!

Sachez que je vous suis reconnaissant et quand je serai là bas en Casamance je penserai encore à cette réussite que fût A.H.I 2014, je penserai à vous qui, avec humilité, avez fait parfaitement ce que l'on attendait de vous !

Je vous embrasse et vive la solidarité, vive l'amitié entre les peuples, et vive A.H.I.

Sachez que je puise en vous une part de cette passion de l'humain qui m'anime.

MERCI! Je vous embrasse.

p/A.H.I Le trésorier

Yves FOUQUET